

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti, di dapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat pengetahuan para mahasiswa hanya mencakup pembayaran saja. Mereka hanya mencakup system *e-money* saja yang mana kebanyakan memakai shipeepay dan gopay. Dalam hal pengetahuan fintech syariah, rata rata para informan belum terlalu mengerti dan bahkan salah satu informan baru mengetahui adanya fintech syariah
2. Jika di lihat dari persepsi mahasiswa sendiri, mereka sepakat penggunaan *fintech* sangat bermanfaat dikarenakan memberikan kemudahan dalam penggunaannya. Menurut para informan dengan menggunakan e-money mereka akan lebih banyak mendapatkan potongan atau diskon. Akan tetapi menurut mereka pemakaian fintech dalam segi pembiayaan masih ragu dalam menggunakannya, dikarenakan banyaknya kasus data yang bocor. Maka dari itu mereka belum sepenuhnya mempercayai pemakaian fintech dalam segi pembiayaan ataupun peminjaman.
3. Dalam segi perkembangan sendiri, peneliti dapat menyimpulkan bahwasannya fintech dapat mempengaruhi perkembangan ekonomi islam terlebih di era digital saat ini. Jika di lihat dari pernyataan para informan, fintech sangat berpengaruh terhadap ekonomi islam karena pada saat ini sudah serba digital, jadi dengan adanya fintech dapat mempermudah transaksi keuangan khususnya dalam syariat islam tanpa adanya riba. Salah satu informan menjelaskan dengan adanya fintech di harapkan dapat mampu ikut serta dalam pengembangan ekonomi islam seperti adanya pembayaran ZISWAF online yang mana ini dapat memudahkan umat islam dalam berzakat maupun bersedekah

B. Saran

Dari hasil penelitian yang di dapat, penulis menyaran kan agar mahasiswa lebih peka terhadap perkembangan di sekitar nya. Mahasiswa sebaagi generasi z yang sudah terbiasa menggunakan teknologi sekiranya lebih peka dan lebih updet dengna perkembangan teknologi yang ada. Pengetahuan mahasiswa dapat di pengaruhi oleh mahasiswa itu sendiri dan banyak nya soialisasi ataupun orang orang yang menyuarakan penggunaan fintech tersebut. Di harapkan perusahaan fintech lebih sering memberikan sosialisasi kepada mahasiswa ataupun kepada masyarakat mengenai penggunaan fintech agar lebih mempermudah dan dikenal baik oleh masyarakat. Fintech sebagai salah satu inovasi ekonomi digital dapat mampu mendukung besarnya PDB, jika kita sebagai masyarakat belum paham akan pemakaian aplikasi ekonomi digital, kita dapat tertinggal dalam kemajuan zaman. Penulis berhadap agar pemerintah lebih banyak melakukan pelatihan pelatihan kepada masyarakat terkait pemakaian fintech ataupun inovasi ekonomi digital lainnya. Penulis sendiri juga berharap mengenai perushaan fintech syariah agar jangan terlalu tertinggal dengan fintech konvensional, dikarenakan banyak masyarakat Indonesia yang beragama muslim dapat membantu juga dalam perkembangna ekonomi islam di era digital. Penulis berharap agar fintech syariah lebih sering di sosialisasikan agar lebih di kenal di kalangan masyarakat dan juga para umat muslim. Peulis juga berharap agar lebih banyak lagi aplikasi aplikasi fintech syariah yang hadir di tengah tengah masyarakat



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN